

---

# Modaes

---

Empresa

## El Palacio de Hierro se refuerza en México con su primera tienda en Querétaro

---

Modaes  
6 oct 2014 - 18:32

**El Palacio de Hierro** estrena su tienda número trece. La compañía mexicana ha escogido Querétaro para poner en marcha un nuevo establecimiento en su mercado local. El punto de venta está ubicado en el centro comercial Antea Lifestyle.

El nuevo establecimiento del grupo de tiendas departamentales se erige en una superficie de venta de 27.917 metros cuadrados. **El Palacio de Hierro** ha generado 640 empleos directos y ha invertido 1.102 millones de pesos mexicanos (81,6 millones de dólares) en esta apertura.

Presidido por Alberto Baillères, **El Palacio de Hierro** cerró 2013 con unas ventas de 21.402 millones de pesos mexicanos (1.585 millones dólares). El grupo de tiendas departamentales, que cuenta también con marcas propias como **Wild & Alive** o **Chester & Peck**, opera una red de 128 establecimientos monomarca, de firmas internacionales como **Michael Kors**, **Mango**, **Uno de 50** o **Juicy Couture**.